



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
MARDI 23 MAI 2023
19h
ORDRE DU JOUR**

**Au Centre Communautaire
George-McLeish
20, avenue Morningside**

**REGULAR SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
TUESDAY MAY 23, 2023
AT 7 P.M.
AGENDA**

**At the George-McLeish
Community Centre
20, Morningside Avenue**

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2. PÉRIODE DE QUESTIONS (15 minutes)

3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

3.1 RES – Procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 25 avril 2023;

4. ADMINISTRATION, FINANCES, AFFAIRES JURIDIQUES ET RESSOURCES HUMAINES

4.1 ADMINISTRATION

4.1.1 RES – Nomination d'un greffier municipal intérimaire.

4.1.2 RES – Mandat de rédaction d'un acte de servitude réelle et temporaire concernant le lot 1 977 089.

4.2 FINANCES

4.2.1 RES - Approbation des opérations financières.

4.2.2 DEP - Dépôt du rapport financier et du rapport du vérificateur externe pour l'année 2022.

4.2.3 RES- Autorisation d'enchérir - vente d'immeuble pour taxes impayées.

5. SERVICES TECHNIQUES ET TRAVAUX PUBLICS

5.1 RES - Ratification –contrat de gré à gré – mesures d'urgence - Les Entreprises Besner.

5.2 RES – Ratification – contrat de gré à gré – mesures d'urgence - Royal Tree Services.

5.3 RES – Servitude d'accès et entretien fossé – École Saint-Georges et Village de Senneville.

5.4 RES – Octroi du contrat de construction– Remplacement de la conduite d'eau potable sur avenue Elmwood VDS23-101 et avenue Pearson VDS22-123.

1. ADOPTION OF THE AGENDA

2. QUESTION PERIOD (15 minutes)

3. ADOPTION OF THE MINUTES

3.1 RES – Minutes of the regular sitting held on April 25, 2023;

4. ADMINISTRATION, FINANCE, LEGAL AFFAIRS AND HUMAN RESOURCES

4.1 ADMINISTRATION

4.1.1 RES – Appointment of an interim Assisting Town Clerk.

4.1.2 RES - Legal retainer to draft a deed of real and temporary easement relating to lot 1 977 089.

4.2 FINANCES

4.2.1 RES - Approval of the financial transactions.

4.2.2 TAB - Tabling of the financial report and external auditor's report for the year 2022.

4.2.3 RES- Authorisation to bid - sale of immovables for non-payment of taxes: June 15th 2023 at 10:00 am at CCGM.

5. TECHNICAL SERVICES AND PUBLIC WORKS

5.1 RES – Ratification - contract by mutual agreement– emergency measures - Les entreprises Besner.

5.2 RES - Ratification - contract by mutual agreement– emergency measures - Royal Tree Services.

5.3 RES – Servitude - Access and maintenance of ditch (trench) Saint-Georges School and Village de Senneville.

5.4 RES - Contract awarding of construction – Replacement of the Aquaduct network on Elmwood avenue VDS23-101 and Pearson avenue VDS22-123.



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
MARDI 23 MAI 2023
19h
ORDRE DU JOUR**

**Au Centre Communautaire
George-McLeish
20, avenue Morningside**

**REGULAR SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
TUESDAY MAY 23, 2023
AT 7 P.M.
AGENDA**

**At the George-McLeish
Community Centre
20, Morningside Avenue**

5.5 RES - Octroi du contrat de surveillance - Remplacement de la conduite d'eau potable sur avenue Elmwood VDS23-101 et avenue Pearson VDS22-123.

5.6 RES - Octroi du contrat en contrôle des matériaux - Remplacement de la conduite d'eau potable sur avenue Elmwood VDS23-101 et avenue Pearson VDS22-123.

6. CIRCULATION ET MOBILITÉ DURABLE

7. LOISIRS, CULTURE ET VIE COMMUNAUTAIRE

8. COMMUNICATIONS

9. URBANISME ET ENVIRONNEMENT

9.1 RES - Demande de dérogation mineure – 300, ch de Senneville – pour la superficie totale des constructions accessoires.

9.2 RES - Demande de PIIA - 300 chemin de- Construction d'un nouveau bâtiment principal (résidence).

9.3 RES – Demande de PIIA – 53, avenue Pacific : demande de PIIA – Agrandissement et rénovation d'un bâtiment principal (résidence).

9.4 RES - Demande de PIIA-18, avenue Morgan (Lot 6 016 808) : demande de PIIA –modification des plans approuvés pour la construction d'un bâtiment principal (résidence).

9.5 RES – Demande de PIIA- 14, avenue Morgan: Demande de PIIA – Modification aux plans approuvés pour la construction d'un nouveau bâtiment principal (résidence).

9.6 RES – Demande de PIIA - 6, avenue Morgan: Demande de PIIA – Modification aux plans approuvés pour la construction d'un nouveau bâtiment principal (résidence).

9.7 RES – Demande de PIIA - 8, avenue Morgan: Demande de PIIA – Modification aux plans approuvés pour la construction d'un nouveau bâtiment principal (résidence).

9.8 RES – Demande de PIIA- 31, avenue Tunstall: demande de PIIA – rénovation d'un bâtiment principal (résidence).

5.5 RES - Contract awarding of supervision – Replacement of the Aquaduct network on Elmwood avenue VDS23-101 and Pearson avenue VDS22-123.

5.6 RES - Contract awarding material control – Replacement of the Aquaduct network on Elmwood avenue VDS23-101 and Pearson avenue VDS22-123.

6. CIRCULATION AND SUSTAINABLE MOBILITY

7. RECREATION, CULTURE AND COMMUNITY LIFE

8. COMMUNICATIONS

9. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT

9.1 RES - Demande de dérogation mineure – 300, ch de Senneville – pour la superficie totale des constructions accessoires.

9.2 RES - Demande de PIIA - 300 chemin de- Construction d'un nouveau bâtiment principal (résidence).

9.4 RES – SPAIP application - 53 Pacific Avenue: SPAIP request – Extension and renovation of a main building (Residence).

9.4 RES - SPAIP application - 18 Morgan Avenue (Lot 6 016 808): SPAIP request –modification of the approved plans for the construction of a main building (residence).

9.5 RES - SPAIP application- 14 Morgan Avenue: SPAIP request – Modification to the approved plans for the construction of a new main building (residence).

9.6 RES- SPAIP application - 6 Morgan Avenue: SPAIP request – Modification to the approved plans for the construction of a new main building (residence).

9.7 RES – SPAIP application- 8 Morgan Avenue: SPAIP request – Modification to the approved plans for the construction of a new main building (residence).

9.8 RES – SPAIP application- 31 Tunstall Avenue: SPAIP request – Renovation of a main building (residence).



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
MARDI 23 MAI 2023
19h
ORDRE DU JOUR**

**Au Centre Communautaire
George-McLeish
20, avenue Morningside**

**REGULAR SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
TUESDAY MAY 23, 2023
AT 7 P.M.
AGENDA**

**At the George-McLeish
Community Centre
20, Morningside Avenue**

9.9 RES – Demande de PIIA – 3, avenue Muir Park: Demande de PIIA – Modification aux plans approuvés pour l'agrandissement et la rénovation d'un bâtiment principal (résidence).

10. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS

10.1 DEP – Certificat du trésorier sur la disponibilité des crédits pour l'acquittement des dépenses et des engagements.

11. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION ET ASSOCIATION DES MUNICIPALITÉS DE BANLIEUE

12. SÉCURITÉ PUBLIQUE ET SANTÉ PUBLIQUE

12.1 INF – État de la situation – verglas avril 2023.

12.2 INF – État de la situation – crues printanières 2023.

13. AVIS DE MOTION ET ADOPTION DE RÈGLEMENTS

13.1 RES - Adoption du règlement 440-1 modifiant le règlement 440 sur les dérogations mineures.

13.2 RES – Adoption du règlement 497 régissant la démolition d'immeubles.

14. VARIA

15. PÉRIODE DE QUESTIONS (15 minutes)

16. LEVÉE DE LA SÉANCE

9.9 RES – SPAIP application – 3 Muir Park Avenue: SPAIP request – Modification to the approved plans for the extension and renovation of a main building (residence).

10. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT

10.1 TAB – Treasurer's certificate on the availability of credits for the payment of expenses and commitments.

11. AGGLOMERATION BUSINESS AND ASSOCIATION OF SUBURBAN MUNICIPALITIES

12. PUBLIC SECURITY AND PUBLIC HEALTH

12.1 INF – Status of the situation - ice storm April 2023.

12.2 INF – Status of Spring Flooding 2023.

13. NOTICES OF MOTION AND BY-LAWS ADOPTION

13.1 RES – Adoption of the by-law no. 440-1 amending by-law 440 regarding minor derogations.

13.2 RES – Adoption of the by-law 497 concerning the demolition of immovables.

14. VARIA

15. QUESTION PERIOD (15 minutes)

16. END OF THE SITTING

**Ce document est sujet à des modifications jusqu'à la tenue de la séance.
This document is subject to change until the meeting is held.**